

REQUIREMENTS FOR TRANSPORTATION, STORAGE AND INSTALLATION OF THE EQUIPMENT

Storage and Transportation. The Buyer at its own efforts and expenses is obliged to:

- Provide a platform for the delivery and unloading of equipment GE Healthcare vicinity of its installation;
- Provide free entry vehicles, including foreign transport company;
- Ensure that all necessary measures, in the case of the territory belonging to a third party, for stopping and unloading equipment;
- Ensure that the dimensions of all doorways and corridors, sills, ceiling height sufficient for the free movement of equipment from the point of delivery and unloading to the point of installation;
- Ensure that the overlap along the entire route of delivery of equipment to the installation site, including the installation location, able to withstand the weight of the equipment;
- Ensure that necessary to bring the lifting and transport devices and equipment;
- Deliver the equipment from the place of discharge to place of installation.
- Ensure that loading and unloading operations are performed in accordance with the requirements of the current manufacturer's documentation;

In case of MRI delivery the Buyer at its own efforts and expenses is obliged to:

- Deliver to the MRI installation site with a helium level in the cryostat of at least 15% or 300 liters
- Provide the necessary helium refueling of the cryostat to ensure a helium level of at least 15% or 300 liters during transportation to the MRI installation site;
- Provide the necessary refueling of the cryostat with helium in accordance with the technical and operational documentation of the manufacturer to compensate for the loss of helium during temporary storage and installation of equipment in case of object or place of temporary storage does not meet the conditions of the manufacturer's Technical requirements.
- Ensure the conditions for connecting the MRI to the cooling system and power in temporary storage areas and during the installation of equipment.

Caution: Gentry drop to scan from a height of 2 cm, may lead to serious damage

Caution: Cryostat drop to scan from a height of 2 cm may cause serious damage.

ТРЕБОВАНИЯ К ТРАНСПОРТИРОВКЕ, ХРАНЕНИЮ И МОНТАЖУ ОБОРУДОВАНИЯ

Правила доставки и хранения. Покупатель обязан самостоятельно и за свой счет:

- обеспечить площадку для доставки и разгрузки оборудования GE Healthcare вблизи места его установки;
- обеспечить свободный въезд автомашины, в том числе иностранной транспортной компании;
- гарантировать выполнение всех необходимых мероприятий, в случае использования территории, принадлежащей третьей стороне, для остановки и разгрузки оборудования;
- гарантировать, что размеры всех дверных проемов и коридоров, пороги, высота потолков достаточны для свободного перемещения оборудования от места доставки и разгрузки до места установки;
- гарантировать, что перекрытия по всему маршруту доставки оборудования к месту установки, включая место установки, способны выдержать вес оборудования;
- обеспечить необходимые для доставки подъемные и транспортные приспособления и устройства;
- доставить оборудование от места разгрузки к месту установки.
- обеспечить выполнение погрузочно-разгрузочных работ в соответствии с действующей документацией производителя;

В случае поставки МРТ Покупатель обязан самостоятельно и за свой счет:

- доставить до места установки МРТ с уровнем гелия в криостате не менее 15% или 300 литров;
- обеспечить необходимые дозаправки гелием криостата для обеспечения уровня гелия не менее 15% или 300 литров во время транспортировки до места установки МРТ;
- обеспечить необходимые дозаправки гелием криостата в соответствии с технической и эксплуатационной документацией производителя для компенсации потерь гелия в период временного хранения и монтажа оборудования при условии несоответствия объекта или места временного хранения условиям Технических требований производителя;
- обеспечить условия подключения МРТ к системе охлаждения и электроснабжения в местах временного хранения и во время монтажа оборудования.

Внимание: Падение Гентри для сканирования с высоты 2 см, может привести к серьезным повреждениям.

Внимание: Падение Криостата с высоты 2 см может привести к серьезным повреждениям.

Equipment / Оборудование	Environmental Requirements / Требования во время хранения и транспортировки:	
	Ambient Temperature / Температура окружающей среды	Humidity / Влажность
Системы однофотонной эмиссионной компьютерной томографии / компьютерной томографии		
NM 830	+5 to +30 C / от +5 до +30	10-70%, non-condensing / 10-70%, без конденсации
NM/CT 850		
NM/CT 860		
NM/CT 870 DR		
NM/CT 870 CZT		
Комплексы комбинированные для получения медицинских изображений методом ПЭТ/КТ		

Discovery MI	5 to +30 C / от 5 до +30 C	10-70%, non-condensing / 10-70%, без конденсации
Discovery IQ		
Discovery 710		
Циклотроны для получения радиофармпрепаратов		
PETtrace	0 to +30 C/ от 0 до +30 C	10-70%, non-condensing / 10-70%, без конденсации
MINItrace		
Fastlab2		
Системы мобильные рентгеновские с С-образной дугой:		
OEC Brivo 785	+10 to +40 C / от +10 до +40 C	20-70%, non-condensing / 20-70%, без конденсации
OEC One II		
OEC One CFD		
OEC Elite II		
OEC Elite CFD		
OEC Elite Miniview		
OEC 3D		
Ангиографические системы:		
Innova IGS 5(20)	+10 to +40 C / от +10 до +40 C	20-70%, non-condensing / 20-70%, без конденсации
Innova IGS 5(30)		
Innova IGS 5(40)		
Innova IGS 6(20)		
Innova IGS 6(30)		
Discovery IGS 7(30)		
Discovery IGS 7(40)		
Discovery IGS 7(30) OR		
Discovery IGS 7(40) OR		
Allia IGS 3		
Allia IGS 5		
Allia IGS 7		
Ангиографические рентгеноскопические системы		
Optima IGS 320	+10 to +40 C / от +10 до +40 C	20-70%, non-condensing / 20-70%, без конденсации
Optima IGS 330		
Маммографические системы		
Crystal Nova	+5 to +50 C / от +5 до +50 C	10-95%, non-condensing / 10-95%, без конденсации
Senographe Pristina		
Денситометры рентгеновские костные полноформатный:		
Prodigy: варианты исполнения	-30 to +65 C / от -30 до +65 C	0-95%, non-condensing / 0-95%, без конденсации
Primo, Pro, Advance		
Lunar iDXA		
Аппараты рентгенографические:		
Аппарат рентгенографический цифровой Brivo XR 575	+5 to +50 C / от +5 до +50 C	10-90%, non-condensing / 10-90%, без конденсации
Комплекс рентгеновский цифровой Discovery RF 180	-5 to +60 C / от -5 до +60 C	30-80%, non-condensing / 30-80%, без конденсации
Proteus XR/f		
Система рентгенографическая Discovery 656 HD	+15 to +35 C / от +15 до +35 C	30-60%, non-condensing / 30-60%, без конденсации
Definium Tempo Pro		
Definium Tempo Plus		
Система рентгеновская Optima XR240 amx	-10 to +45 C / от -10 до +45 C	25-85%, non-condensing / 25-85%, без конденсации
AMX Navigate		
Томографы компьютерные:		
Optima CT520	+5 to +30 C / от +5 до +30 C	10-70%, non-condensing / 10-70%, без конденсации
Discovery RT		
Revolution ACT		
Revolution EVO		
Revolution CT		
Revolution Frontier		
Revolution Maxima		
Revolution Apex		
Revolution Ascend		

Томографы магнитно-резонансные:	Условия хранения МРТ и остального оборудования		Условия хранения фантомов, катушек, материалов клетки Фарадея	
	Ambient Temperature / Температура окружающей среды	Humidity / Влажность	Ambient Temperature / Температура окружающей среды	Humidity / Влажность
Signa Creator	-34 to +60 C от -34 до +60 C	10-85%, non-condensing/ 10-85%, без конденсации	+0 to +60 C от 0 до +60 C	10-90%, non-condensing / 10-90%, без конденсации
Signa Explorer				
Signa Voyager	-30 to +50 C от -30 до +50 C			
Signa Artist				
Signa Pioneer				
Signa Architect	-30 to +50 C от -30 до +50 C	10-80%, non-condensing/ 10-80%, без конденсации		
Signa Premier				

Attention: The railroad transportation of equipment is prohibited by GE

Внимание. Использование железной дороги для транспортировки оборудования GE запрещено.

In case of non-compliance with the requirements for Transportation and Storage, installation and warranty obligations may be refused.

В случае несоблюдения требований к Транспортировке и Хранению, может быть отказано в проведении монтажа и исполнении гарантийных обязательств.